

Info-Brief Dezember 2014

Der countdown läuft, das Jahr neigt sich dem Ende zu. Hier ist der letzte Info-Brief dieses Jahres. Lernende auszubilden ist immer spannend und abwechslungsreich. Auch im 2015 können wir sicher viel Neues berichten.

Bildungszentrum: Im Dezember beenden 4 Produktionsmechaniker die Grundausbildung. Ab Januar 2015 können sie dann das Gelernte in der Praxis umsetzen – toi, toi, toi. Am 10. Dezember fand die IPERKA-Schulung für die Lehrgänger der techn. Berufe statt. Nun sind sie gerüstet für die IPA (individuelle Produktivarbeit).

Bildungsberichte: In diesen Tagen verteilen oder verschicken wir die Bildungsberichte für das laufende Semester. Wir bitten Sie, die Formulare auszufüllen und das Ergebnis mit den Lernenden zu besprechen. Bitte senden Sie uns die Berichte bis am **26. Januar 2015** zurück. Dann können wir „subito“ den Leistungslohn berechnen und die angepassten Löhne fristgerecht auszahlen.

Rückblick Generalversammlung vom 20. November 2014 bei Ronal AG in Härkingen: Der gut besuchte Anlass stiess auf positives Echo. Vor dem geschäftlichen Teil erhielten die Teilnehmer/innen einen eindrücklichen Einblick in den Produktionsbetrieb. Wir danken den Verantwortlichen der Ronal-Group für das Gastrecht. Die wohlwollende Berichterstattung in der Presse erfolgte prompt.

Erfa-Anlässe BZ und KV: Am 21. November trafen sich die Berufsbildner der technischen Berufe zum Erfahrungsaustausch. Zusammen mit der Theatergruppe Knotenpunkt erlebten sie einen interaktiven, erkenntnisreichen und wertvollen Nachmittag. Die Berufsbildner der kaufmännischen Berufe befassten sich am 1. Dezember intensiv mit IPERKA. Diese und andere Arbeitsmethoden sind berufsübergreifend anwendbar. Wählen Sie zwischen ALPEN, AIDA, SMART oder KISS – der Projekterfolg ist Ihnen sicher.

Selektion: Bis heute konnten bereits vier Lehrverträge unterzeichnet werden. Es sind noch ca. 20 Lehrstellen (technische Berufe) offen. Kennen Sie Schülerinnen und Schüler, die noch auf Lehrstellensuche sind? Wenn ja, empfehlen Sie uns doch weiter. Laufend werden wir nun Vorstellungsgespräche durchführen und Schnupperlehren organisieren.

Auflösung Lehrverträge: Ein paar Lehrverhältnisse mussten aufgelöst werden. Die Gründe sind unterschiedlich. Einerseits wurde das Lern- und Arbeitsverhalten bemängelt, andererseits konnten die Anforderungen in der Berufsschule nicht erfüllt werden. Ein Ende ist auch immer ein neuer Anfang. Wir wünschen den Ausgetretenen alles Gute in einem neuen Berufsumfeld.

Rollender Terminplan

12. – 17. Januar: Skilager für Lernende im 2. und 3. Lehrjahr
März 2015: QV-Vorbereitung Berufskennnisse für techn. Lernende

Unsere Geschäftsstelle bleibt vom 22. Dezember bis 4. Januar geschlossen.

Wir wünschen Ihnen frohe Festtage und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

